

Tabasco debe seguir avanzando

▼ Atestigua el gobernador convenio académico Conalep y Cisco Systems de México

(AGENCIA SIT).- Los tabasqueños tenemos que contribuir y vigilar que el estado continúe avanzando por el camino que se ha trazado con tanto esfuerzo, porque ha costado lograr lo que hoy se tiene, y ha sido una tarea de muchos años alcanzar para poder continuar el proceso de desarrollo que necesita la entidad, aseguró el gobernador Manuel Andrade Díaz.

Indicó que la visión de largo alcance es un factor indispensable en estos tiempos para poder alcanzar el éxito y garantizar el buen funcionamiento de los sistemas educativos, y agregó que en Tabasco se necesita que egresen cada día profesionales con un mejor nivel de preparación.

Al atestiguar la firma de convenio del Conalep Tabasco y Cisco Systems, en la cual la institución incorpora en su currícula el Programa Networking Academy, la empresa líder en redes para internet, el mandatario tabasqueño resaltó la importancia de tener técnicos capaces, que tengan conocimientos a la altura de las exigencias que vive el estado y que necesita el país.

Tabasco y las instituciones necesitan enseñar a los alumnos a incursionar de manera más franca en tecnología, y a identificarse con la calidad para que cuando egresen puedan fácilmente enbonarse con los requerimientos y la demanda que exigen el mercado laboral.

Recordó que antes, con la secundaria terminada y con saber dominar la máquina de escribir era suficiente para poder participar en el mundo laboral; hoy en día, las transformaciones de la globalización obligan y exigen que los alumnos mantengan conocimientos a la vanguardia de sistemas computacionales en redes y en todo lo que prestigia para poder desempeñar con calidad cualquier empleo.

Dijo que en Tabasco se cuenta con un Conalep que tiene esa visión de futuro, que esta ocupado y preocupado en convertirse en una institución seriamente comprometida con el desarrollo social y sobre todo con una clara



A fin de poner a la vanguardia la calidad de la educación en la entidad, el gobernador Manuel Andrade Díaz atestiguó la firma del convenio de colaboración técnica entre el director del Conalep Tabasco, Luis Rodrigo Marín Figueroa, y el gerente de la empresa Cisco Systems, Jaime Carpenter.

vinculación económica con el progreso de Tabasco.

En presencia del director general de Cisco Systems México, Jaime Carpenter, el mandatario tabasqueño reconoció que los cambios que vienen haciendo el Conalep se han visto, y el este sistema cada vez viene empujando con más fuerza para que los estudiantes salgan mejor preparados.

Reconoció que el programa Cisco Systems ha demostrado su eficacia no solo en el país, sino que tiene el reconocimiento a nivel mundial, y "en Tabasco nos estamos poniendo al día; este convenio será muy significativo porque los alumnos del Conalep y las instituciones de educación superior se integran como academias locales, lo que quiere decir que a partir de ahora se tendrá un apoyo muchos más claro".

Con el establecimiento del Cisco Networking Academy Program, Conalep Tabasco beneficiará a mil 81 alumnos de los diferentes planteles del estado, y es un programa educativo sin fines de lucro, formulado para que los estudiantes obtengan los

conocimientos necesarios para desempeñarse eficientemente en el creciente mercado internet.

El director general de Cisco Systems, subrayó que se está convencido de que la educación e internet son los dos grandes ejes para el desarrollo y sólo aquellos países que decidan prepararse y tomar los retos, como hoy lo hace México, serán capaces de cerrar la brecha digital que los lleve a una mejor posición a nivel mundial.

Actualmente, alrededor del mundo el programa está disponible en 149 países, a través de 10 mil 351 academias y cuenta con 40^º mil estudiantes. En la República Mexicana esta presente en 31 estados, con 20 mil 95 alumnos.

"Conalep-Tabasco tiene la firme convicción de que el Cisco Networking ampliará la visión de nuestros estudiantes, permitiéndole vivir un mejor futuro y tener más y mejores posibilidades, que estamos seguros, se verán reflejadas en un mayor desarrollo para el estado y en el país", afirmó el director general, Luis Rodrigo Marín Figueroa.